

Denuncian pocos recursos para innovación (Reforma 09/12/11)

Denuncian pocos recursos para innovación (Reforma 09/12/11) La Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico remarcó que cada año se castiga más el presupuesto del Conacyt Veronica Gascón Ciudad de México (8 diciembre 2011).- Los recursos destinados a impulsar proyectos de innovación entre las pequeñas y medianas empresas (Pymes) se han ido reduciendo a razón de 20 por ciento cada año, señaló Tonatiuh Salinas, presidente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico. Dijo que el discurso de los políticos no coincide con la realidad, ya que los fondos de innovación que maneja el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), que es el organismo encargado de dar apoyos a estos proyectos, cada vez recibe menos recursos y con éstos sólo se atendería 8 por ciento de la demanda. "Desafortunadamente nosotros vemos que el discurso no coincide con las políticas públicas. El discurso habla de apoyar la innovación tecnológica en la economía; sin embargo, los recursos destinados para estos propósitos del Conacyt cada año vienen disminuyendo. "De 2009 a 2010 tuvimos una disminución de 20 por ciento y nuevamente somos testigos de una reducción de 20 por ciento en 2011", afirmó Salinas, quien también es secretario de Desarrollo Económico de Querétaro. Durante la celebración del quinto aniversario de la Oficina de Promoción de Inversiones y Tecnología (OPIT), Salinas comentó que en México no se destina para ciencia y tecnología ni uno por ciento del Presupuesto, ya que solamente se asigna 0.43 por ciento de éste. "El Artículo 9 de la Ley de Ciencia y Tecnología dice que se debería estar destinando 1 por ciento del Presupuesto a la ciencia y la tecnología; sin embargo, este año únicamente se asignó 0.43 por ciento y no estamos llegando ni a 50 por ciento de lo que la Ley obliga", afirmó. Externó que la consecuencia de esta situación es que cada vez se apoyarán menos proyectos ligados a la innovación, ya que se estima se está generando una demanda por casi 25 mil millones de pesos, pero sólo se tienen 2 mil millones de pesos de presupuesto.